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青岛英派斯健康科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2024-002     

投资者关系活动类

别 

□特定对象调研 

□媒体采访 

□新闻发布会 

□现场参观 

□分析师会议 

□业绩说明会 

□路演活动 

☑其他（电话会议） 

活动参与人员 

1、参与机构： 

深圳进门财经科技股份有限公司 

上海顶天投资有限公司 

兴证全球基金管理有限公司 

北京大道兴业投资管理有限公司 

长信基金管理有限责任公司 

青骊投资管理(上海)有限公司 

深圳亘泰投资管理有限公司 

HSZ(Hong Kong) Limited 

长信基金管理有限责任公司 

青岛金光紫金创业投资管理有限公司 

金鹰基金管理有限公司 

深圳市恒盈富达资产管理有限公司 

北银理财有限责任公司 

IGWT Investment 

上海美市科技有限公司 

上海天猊投资管理有限公司 

鹏扬基金管理有限公司 

光大保德信基金管理有限公司 

上海度势投资有限公司 

建信基金管理有限责任公司 

北京橡果资产管理有限公司 



 

深圳中天汇富基金管理有限公司 

深圳前海汇杰达理资本有限公司 

深圳创富兆业金融管理有限公司 

深圳市红筹投资有限公司 

才华资本管理有限公司 

 

2、上市公司接待人员： 

董事会秘书、副总经理：张瑞 

时间 2024 年 11 月 15 日（星期五） 

地点 电话会议 

形式 线上交流 

交流内容及具体问

答记录 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者提出的问题进行了回复： 

1、问：各个业务的经营情况如何？ 

答： 英派斯在截至三季度的收入同比增长 36.09%，

达到 8.96 亿元。商用产品占公司产品份额的 90.30%，同

比增长 38.75%。从区域来看，国内市场增长 5.64%，外销

同比增长 46.16%。 

2、问：各个市场的表现如何，特别是巴西、西班牙

和俄罗斯等新兴市场的客户订单趋势如何？ 

答：巴西、西班牙和俄罗斯属于自主市场，自主市场

比去年同期有所增长。 

3、问：从产品类别来看，哪类产品的市场趋势较好？

行业需求端有何变化？ 

答：从产品类别上，我们主要分为有氧和无氧两大类。

有氧产品包括跑步机、椭圆机等，无氧产品则是抗阻力训

练设备。尽管我们覆盖了所有商用产品品类，但力量产品

的市场份额更大，我们在这方面更具优势。从去年下半年

开始，无论是自主产品还是代工产品的订单量都有显著提

升。全球健身市场面临一些变化：在国际市场，新健身房

数量增加，导致商用健身器械需求增大。今年美国食品药

品监督管理局将二类糖尿病药物司美格鲁肽列入了减肥

药名单，该药品在美国销售额提高 20 倍。现在成为欧美

减肥人士的首选，该药物目前所知的唯一副作用为肌肉流



 

失，力量训练趋势增强。因此，健身房的产品配比也发生

变化，力量产品的比例超过了有氧产品。这些变化使得我

们的订单量显著增加。 

4、问：在新兴市场中，公司自主品牌的竞争力如何？ 

答：在东南亚等新兴市场，如越南、泰国等地，健身

市场正在兴起。我们的自主品牌在这些市场具有较强的竞

争力。由于我们拥有超过三十年的代工经验，具备设计研

发、生产制造的能力，产品在设计合理性、科学性、人体

工学适用性及性价比。英派斯的商用产品无论是从产品质

量还是从人体工学的角度都可以和世界一线品牌看齐，在

业内获得了各大品牌商以及俱乐部的普遍认可。 

5、问：公司在 AI 眼镜方面与李未可的合作模式是怎

样的？ 

答：目前，公司与李未可的 AI 眼镜合作还处于意向

阶段。与李未可公司的合作分为两个方面，第一是对李未

可公司的股权投资，该笔股权投资主要支持李未可现有产

品线换代升级，包括 Chat 系列智能 AI 眼镜，S 系列一体

式 AR智能眼镜，功能涵盖 AI 语音交互、动态实时翻译、

导航、拍摄等，满足室内、户外全场景使用需求。 

第二是与李未可公司等成立合资子公司。合资子公司

主要针对运动、健身等场景定向开发运动类 AI 眼镜，丰

富英派斯现有家用产品线。英派斯将与李未可共同打造兼

具智能化与场景模拟能力的运动类 AI 眼镜，为用户提供

智能化、个性化、精准性、趣味性的运动辅助功能。 

6、问：新产业园的投产情况和意向客户订单如何？ 

答：新产业园将在今年四季度和明年一季度分批搬

迁，预计明年一季度完成全部搬迁。由于老厂产能已满，

为不影响客户交货，公司有计划地进行搬迁。预计明年二

季度可实现全产能释放。公司已为未来产能提升做准备，

正在与老客户洽谈新产品线和订单，并拓展新客户。 

7、问：公司如何看待关税问题对业务的影响？ 

答：我们在美国主要从事代工市场，品牌商的终端销

售价格远高于出厂价，因此能够在一定程度上覆盖未来可

能的关税增加。此外，我们的自主市场产品和份额不受关



 

税影响，因为不在美国销售。为了应对潜在风险，我们将

加大对其他市场的开拓。 

关于本次活动是否

涉及应披露重大信

息的说明 

本次活动不涉及应披露重大信息的说明 

活动过程中所使用

的演示文稿、提供

的文档等附件(如

有，可作为附件) 

无 

 


